

# StopVIH requiere una sede propia tras cuatro años de labor preventiva

La organización arriba a un nuevo aniversario de gestión en Nueva Esparta, llevando la batuta en acciones informativas y formativas en escuelas, centros de internamiento para menores, jornadas en temporada alta, al igual que actividades benéficas para reunir fondos.

Karla Marval Esteves

Tweet 24

Like 2

0



La prevención es la mejor política para evitar el contagio y propagación del virus.

Foto: Jorge Brito

15 ene, 2012 | Hace cuatro años la organización StopVIH nació con la finalidad de concienciar a la población sobre el virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y el síndrome de inmunodeficiencia adquirida (sida). Aunque han cumplido algunas metas, la lucha por una sede propia e informar a más personas los mantienen activos en la región.

El presidente de la organización, Jhonatan Rodríguez, explicó que el compromiso con la sociedad los lleva cada día a impulsar más generadores de cambio, como las charlas en las instituciones educativas, incentivar la prevención, asistencia social, recoger las denuncias, entre otras responsabilidades.

Pese a las campañas preventivas que realiza la organización y el trabajo de campo, los casos de VIH/sida se multiplican en el estado Nueva Esparta. Rodríguez aseguró que desde 2008, cuando inició la labor de StopVIH, ha visto cómo se incrementa el registro de casos. En la entidad se contabilizaron 1.691 casos de VIH hasta el 30 de septiembre de 2011, de los cuales 1.153 corresponden a hombres que padecen el síndrome.

Para este cuarto aniversario, que se cumple el 18 de enero, la organización anhela la estabilidad de una sede propia donde tener la libertad de crear espacios para la formación de la comunidad.

Aunque Rodríguez agradece la cooperación de las empresas privada para que la organización realice el trabajo en el estado, existe la propuesta de una compañía de telefonía móvil para instalar un aula de estudio 2.0, que no pueden aceptar porque no pueden disponer de un espacio del que no son dueños. StopVIH quiere aprovechar la oportunidad, porque así podrían impulsar la formación de las personas que padecen y conviven con casos VIH, brindando la oportunidad de capacitarse.

## Logros

En estos cuatro años son muchos los logros de la organización. Dentro de éstos destacan los obtenidos en 2011, como: talleres de sensibilización y capacitación para las comunidades sobre el VIH/sida y derechos humanos, foros en centros de internamiento para menores y en instituciones de educación. Rodríguez incluye dentro de los frutos del trabajo 1.300 asesorías, cuatro operativos de prevención en temporadas vacacionales y videos para la sensibilización y prevención.

El logro más reciente, y que seguirá entre los neoespartanos, es el programa radial "Sin prejuicios", donde un equipo liderado por Rodríguez habla sobre la salud sexual y reproductiva, y del VIH. La coordinadora general de la organización, Ruth Matos, agregó a la lista de satisfacciones la aceptación y cambio de la sociedad. Según su experiencia, aseguró que en un comienzo los familiares de personas con el virus estaban "avergonzados" de la condición y ahora existe la cooperación para hacer que la aceptación sea una constante.

El trabajo en comunidades es uno de los más fuertes, aunque Matos precisó que ahora existe otra mentalidad en la población que se aprecia en las charlas, cuando las personas intervienen para aclarar dudas de las formas de contagio y la prevención.

## SUPLEMENTOS EN SOL DE MARGARITA



**SOL**  
de Margarita  
**elsoldemargarita**

**elsoldemargarita** CNE garantiza que venezolanos en Miami votarán en primarias. [ht.ly/8B4xp](http://ht.ly/8B4xp)  
8 minutes ago · reply · retweet · favorite

**elsoldemargarita** No existe aún una fecha determinada para la discusión final de la Constitución de Nueva Esparta. [ht.ly/8B8hs](http://ht.ly/8B8hs)  
23 minutes ago · reply · retweet · favorite

**elsoldemargarita** Censo no garantiza la bonificación a madres inscritas en Misión Hijos de Venezuela. [ht.ly/8B7Lx](http://ht.ly/8B7Lx)  
38 minutes ago · reply · retweet · favorite

**elsoldemargarita** Héctor Sánchez fue el mejor receptor. [ht.ly/8Bsr](http://ht.ly/8Bsr)  
53 minutes ago · reply · retweet · favorite

[Twitter](#) Join the conversation

## HOY EN PORTADA SOL DE MARGARITA





PRODUCCIÓN MUSICAL Y ARREGLOS: Sergio "Gato" Gallardo. VOCES PRINCIPALES: Jennifer Moya y Tito Rey. COROS: Jennifer Santiago. BAJO: Argenis Camargo. SAXOFÓN ALTO Y SAXOFÓN SOPRANO: Ramsés Antolines Gallardo. MANDOLINA: Jhony Escobar. TROMBÓN: José Gil. PERCUSIÓN: Antonio Garcés. PIANO, TECLADOS, ETNOCUSIÓN SET, TIMBALES Y PERCUSIÓN MENOR: Sergio "Gato" Gallardo. LOCUCIÓN: Marco Antonio Delgado. DIRECCIÓN, EDICIÓN Y PRODUCCIÓN DE VIDEO: Tanyluz Sciortino. TÉCNICO DE AUDIO: Santiago Alegret. GRABADO EN SUNNY SOUND STUDIO.

### Mapa del Sitio Web

Inicio	Entrevistas
Locales	Generación de relevo
Sucesos	Vida universitaria
Oriente	Vocería comunal
Nacionales	Comunidad
Afición deportiva	Hacia la igualdad
Opinión	Mar adentro
Economía	Sol de Coche
Internacionales	Vinieron para quedarse
Vida de hoy	En positivo
Gente feliz	Vivencias margariteñas
Gente feliz con sabor	Cultura

### Nosotros

Para contactarnos
Historia
Misión, visión y valores
Publicidad

[elsoldemargarita.com.ve](http://elsoldemargarita.com.ve)

#### EDITORIAL 79, C.A.

Calle Fermín con Charaima, sector Genovés.  
Edif. Sol de Margarita, Porlamar.  
Isla de Margarita - Venezuela

Teléfonos:  
(0295) 264 55 22 (master)

Fax:  
Redacción: (0295) 264 55 55  
Administración y Publicidad: (0295) 263 40 06